
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Daniel1982“ vom 7. Mai 2019, 16:17

Jede Zweitligasaison wird in der Regel super spannend. Ich erinnere nur, dass es immer hieß wir
sind nur hoch weil die Liga so schlecht war. Dann frage ich mich was sie dieses Jahr ist. Wir sind
mit 60 Punkten hoch. Um die zu bekommen muss Paderborn beide Spiele gewinnen, Union und
HSV können die nicht mehr erreichen.

Zweite Liga ist eigtl immer so entweder gegen den Abstieg oder um den Aufstieg. Mittelfeld gibt
es da kaum.
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